
Márcio Colombo questiona planejamento estadual para mobilidade no ABC

O vereador Márcio Colombo (PSDB) apresentou um requerimento e três indicações na Sessão
Ordinária dessa terça-feira (16):

  

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo Senhor Governador, solicitando-lhe seja fornecido de
forma detalhada o plano de investimentos em mobilidade urbana para todo Grande ABC, assim
como eventuais projetos em andamento e datas previstas de conclusão.

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe estudos para
verificar a possibilidade de construir uma lombofaixa ou semáforo de travessia na Avenida
Jorge Beretta, altura do nº 300, Parque Erasmo Assunção.

  

  

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe revitalização da
Praça Florindo Galhardo, localizada na confluência das Ruas Lituânia, Progresso e Fidalga, na
Vila Curuçá.

  

  

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências do
departamento competente a fim de efetuar rondas ostensivas em todo entorno e adjacências
da Estação Ferroviária Prefeito Saladino.
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